

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Ici et là HERMY MABILA : UN SINGLE DÉDIÉ À LA PREMIÈRE DAME



Photo: DR

SENSIBLE aux actions que mène la Première dame du Gabon Sylvia Bongo Ondimba, l'artiste Hermy Mabila vient de mettre sur le marché un single qui lui est dédié. "Cœur d'ange" est le titre de l'œuvre musicale, sous des cadences mélodieuses, produite par l'association des soldats de la paix, en collaboration avec l'honorable Alain-Simplice Boungueres. À la fois en langue massango et en français, ce single est, selon Hermy Mabila, un témoignage de la grandeur d'âme de l'épouse du chef de l'État et son engagement pour les causes nobles et les personnes vulnérables. "C'est une façon pour moi de lui rendre hommage à travers des mots et des mélodies. C'est un exemple d'amour pour le bien-être des Gabonais."

PRIX FRANCOPHILIE DES MÉDIAS : DAVILA OUBOULA, PRIMÉE



Photo: DR

Notre consœur Davila Bénignité Ouboula, ancienne stagiaire à L'Union, et actuellement en service à Gabon 24 a reçu le prix spécial du jury lors de la 4e édition de la Francophilie des médias organisée par le Réseau des journalistes culturels du Cameroun (RJ2C) du 24 au 30 juillet dernier à Yaoundé. Une belle reconnaissance pour cette figure de l'audiovisuel et un honneur pour le journalisme gabonais

SALUBRITÉ : L'ARBORETUM RAPONDA-WALKER AUX BONS SOINS DES EFG



Photo: DR

10 militaires des Éléments français au Gabon (EFG) et 50 volontaires de l'ONG Réseau gabonais pour l'environnement et le développement durable (RGEDD) ont procédé, vendredi dernier, au nettoyage de la plage et des lisières de l'arboretum Raponda-Walker. Située dans la commune d'Akanda, cette forêt attire régulièrement touristes et promeneurs. Malheureusement, l'espace balnéaire à proximité subit la pollution plastique. L'hélicoptère Fennec des EFG s'est également joint à l'initiative pour l'évacuation de 500 kg de déchets.

F.S.L.

Recensement général 2023 : les chefs de quartier sollicités

AEE
Libreville/Gabon

LA section communication du Recensement général de la population et du logement 2023 (RGPL 2023) sillonne depuis quelques jours les différentes mairies d'arrondissement du Grand Libreville. Et ce, pour solliciter l'appui des chefs de quartier quant à leur rôle essentiel dans le processus de sensibilisation sur cette opération imminente.

Dans cette perspective, il s'agit de faire comprendre aux populations l'importance du RGPL qui permettra aux pouvoirs publics d'adopter de bonnes politiques publiques. " Nous sommes envoyés en amont pour attirer votre attention afin d'ouvrir la route aux agents cartographes qui vont bientôt arriver dans vos maisons. Pour l'heure, ils ont déjà fait la reconnaissance



Photo: AEE

Les chefs de quartier du Grand Libreville ont été sollicités pour sensibiliser en amont les populations sur le RGPL.

et ils vont bientôt frapper à vos portes pour avoir une première ébauche des ménages ", a fait savoir au 1er arrondissement de Libreville, Fleur Mengue Mboga, de la section communication du RGPL 2023. Tout comme au 4e arrondissement, Audrey Ada, autre agent de la cellule communication, explique aux chefs de quartier que les agents recenseurs sont souvent confrontés à une réticence de la part des populations. Il importe, par conséquent, que ces

auxiliaires de commandement fassent un travail de sensibilisation en amont.

" Nous sommes encore à la 1re phase de terrain qui est la cartographie censitaire qui consiste à répertorier l'ensemble des bâtiments du pays. Il y aura donc des jeunes munis de tablettes qui seront là pour prendre des informations auprès des populations. Il ne faudrait donc pas qu'ils s'inquiètent. Qu'ils accueillent tout simplement nos agents recenseurs."

FDS : la promotion "Général Serge-Hervé Ngoma" outillée en anglais

Abel EYEGHE EKORE
Libreville/Gabon

APRÈS 9 mois d'apprentissage de la langue de Shakespeare au centre de langue des Forces de défense et de sécurité (FDS), les 80 stagiaires issus des différents corps de la promotion "Général Serge-Hervé Ngoma" ont reçu mardi leurs parchemins. C'était en présence du représentant du secrétaire général du ministère de la Défense nationale, le général de brigade Sylvie Nguembhyt, de plusieurs responsables des corps de défense et de sécurité du Gabon et de représentants de l'ambassade des États-Unis. Le directeur par intérim du centre, le commandant Dieu-donné Ndoungou, après avoir rappelé le long partenariat qui lie le centre de langue des FDS et l'ambassade des États-Unis au Gabon, a tenu à féliciter les



Photo: AEE

Les récipiendaires et les officiels au terme de la cérémonie de remise des diplômes.

stagiaires qui, durant 9 mois, ont pu assimiler les techniques de la langue anglaise, de telle sorte à la pratiquer correctement aujourd'hui. " Au centre de langue ici nous cultivons l'excellence. Le chef suprême des armées, Ali Bongo Ondimba, prône l'excellence et une armée en or. Nous y sommes en plein. L'anglais est désormais un outil indispensable au sein des Forces de défense et de sécurité, qui permettra d'accroître nos compétences, dans la mesure où le Gabon est

désormais membre du Commonwealth. Et nous sommes heureux de constater que tous les stagiaires ont mérité et ils sont désormais outillés dans la langue de Shakespeare", a-t-il déclaré. Le parrain de la promotion, le général Serge-Hervé Ngoma, a tout simplement remercié ses filleuls pour l'honneur fait à sa personne et leur a demandé de mettre désormais en pratique tout ce qu'ils ont appris à l'école dans la vie pratique et professionnelle.